

A. Wahlen und Ernennungen

63/405. Ernennung von Mitgliedern des Konferenzausschusses

B¹

Auf ihrer 75. Plenarsitzung am 20. Februar 2009 nahm die Generalversammlung gemäß Ziffer 2 ihrer Resolution 43/222 B vom 21. Dezember 1988 Kenntnis von der von ihrem Präsidenten nach Absprache mit dem Vorsitzenden der betreffenden Regionalgruppe vorgenommenen Ernennung MEXIKOS für eine am 1. Januar 2009 beginnende dreijährige Amtszeit zum Mitglied des Konferenzausschusses, mit dem Ziel, den siebenten freien Sitz zu besetzen.

Damit gehören dem Konferenzausschuss die folgenden einundzwanzig Mitgliedstaaten an: ARABISCHE REPUBLIK SYRIEN*, ARGENTINIEN**, BELARUS*, CHINA**, DEUTSCHLAND*, FRANKREICH***, GRENADA*, HONDURAS*, JAPAN**, KENIA**, KONGO***, MALAYSIA***, MEXIKO***, MOSAMBIK***, NIGERIA*, ÖSTERREICH**, PHILIPPINEN***, RUSSISCHE FÖDERATION***, SENEGAL*, TUNESIEN** und VEREINIGTE STAATEN VON AMERIKA**.

* Amtszeit bis 31. Dezember 2009.

** Amtszeit bis 31. Dezember 2010.

*** Amtszeit bis 31. Dezember 2011.

63/408. Ernennung von Mitgliedern des Beitragsausschusses

B²

Auf ihrer 84. Plenarsitzung am 26. Mai 2009 ernannte die Generalversammlung auf Empfehlung des Fünften Ausschusses³

63/414. Wahl von zwanzig Mitgliedern des Programm- und Koordinierungsausschusses

B⁴

Auf ihrer 87. Plenarsitzung am 10. Juni 2009 wählte die Generalversammlung auf der Grundlage des Wahlvorschlags des Wirtschafts- und Sozialrats⁵ sowie gemäß der Anlage zu der Ratsresolution 2008 (LX) vom 14. Mai 1976, Ziffer 1 der Ratsresolution 1987/94 vom 4. Dezember 1987 und Versammlungsbeschluss 42/450 vom 17. Dezember 1987 ISRAEL für eine am 10. Juni 2009 beginnende und am 31. Dezember 2009 endende Amtszeit zum Mitglied des Programm- und Koordinierungsausschusses.

Damit gehören dem Programm- und Koordinierungsausschuss die folgenden einunddreißig Mitgliedstaaten an:⁶ ARGENTINIEN***, ARMENIEN***, BANGLADESCH**, BELARUS***, BRASILIEN***, CHINA**, F

tuts des Gerichts der Vereinten Nationen für dienstrechtliche Streitigkeiten und auf Empfeh-

63/419. Bestätigung der Ernennung des Administrators des Entwicklungsprogramms der Vereinten Nationen

Auf ihrer 78. Plenarsitzung am 31. März 2009 bestätigte die Generalversammlung die Ernennung von Frau Helen CLARK zur Administratorin des Entwicklungsprogramms der Vereinten Nationen durch den Generalsekretär¹⁰ für eine am 20. April 2009 beginnende und am 19. April 2013 endende vierjährige Amtszeit.

63/420. Wahl von achtzehn Mitgliedern des Menschenrechtsrats

Auf ihrer 83. Plenarsitzung am 12. Mai 2009 wählte die Generalversammlung gemäß ihrer Resolution 60/251 vom 15. März 2006 BANGLADESCH, BELGIEN, CHINA, DSCHIBUTI, JORDANIEN, KAMERUN, KIRGISISTAN, KUBA, MAURITIUS, MEXIKO, NIGERIA, NORWEGEN, die RUSSISCHE FÖDERATION, SAUDI-ARABIEN, SENEGAL, UNGARN, URUGUAY und die VEREINIGTEN STAATEN VON AMERIKA für eine am 19. Juni 2009 beginnende dreijährige Amtszeit zu Mitgliedern des Menschenrechtsrats, um die mit Ablauf der Amtszeit ASERBAIDSCHANS, BANGLADESCHS, CHINAS, DEUTSCHLANDS, DSCHIBUTIS, JORDANIENS, KAMERUNS, KANADAS, KUBAS, MALAYSIAS, MAURITIUS', MEXIKOS, NIGERIAS, der RUSSISCHEN FÖDERATION, SAUDI-ARABIENS, der SCHWEIZ, SENEGALS und URUGUAYS frei werdenden Sitze zu besetzen.

Damit gehören dem Menschenrechtsrat die folgenden siebenundvierzig Mitgliedstaaten an: ÄGYPTEN*, ANGOLA*, ARGENTINIEN**, BAHRAIN**, BANGLADESCH***, BELGIEN****, BOLIVIEN (PLURINATIONALER STAAT)*, BOSNIEN UND HERZEGOWINA*, BRASILIEN**, BURKINA FASO**, CHILE**, CHINA***, DSCHIBUTI***, FRANKREICH**, GABUN**, GHANA**, INDIEN*, INDONESIA*, ITALIEN*, JAPAN**, JORDANIEN***, KAMERUN***, KATAR*, KIRGISISTAN***, KUBA***, MADAGASKAR*, MAURITIUS***, MEXIKO***, NICARAGUA*, NIEDERLANDE*, NIGERIA***, NORWEGEN***, PAKISTAN**, PHILIPPINEN*, REPUBLIK KOREA**, RUSSISCHE FÖDERATION***, SAMBIA**, SAUDI-ARABIEN***, SENEGAL***, SLOWAKEI**, SLOWENIEN*, SÜDAFRIKA*, UKRAINE**, UNGARN***, URUGUAY***, VEREINIGTES KÖNIGREICH GROSSBRITANNIEN UND NORDIRLAND** und VEREINIGTE STAATEN KATE YJ8 425.(ÖNIG)T1-5.6((* , U)§(NI)w(TAs7()Tj7.98 0

IV. Beschlüsse

Auf der 87. Plenarsitzung am 10. Juni 2009 gab der Präsident der Generalversammlung die Wahl der folgenden Personen zu Vorsitzenden der sechs Hauptausschüsse der vierundsechzigsten Tagung der Generalversammlung bekannt:

Erster Ausschuss: Herr José Luis CANCELA (Uruguay)

*Ausschuss für besondere politische
Fragen und Entkolonialisierung*

(Vierter Ausschuss): Herr Nassir Abdulaziz AL-N

Sir Charles Michael Dennis BYRON (St. Kitts und Nevis)
Herr Joseph Asoka Nihal DE SILVA (Sri Lanka)
Frau Khalida Rachid KHAN (Pakistan)
Frau Arlette RAMAROSON (Madagaskar)
Herr William H. SEKULE (Vereinigte Republik Tansania)

c) die Amtszeit des anstelle von Sergei Alekseevich Egorov (Russische Föderation) ernannten ständigen Richters wird bis zum 31. Dezember 2010 oder bis zum Abschluss der ihm zugewiesenen Fälle, falls dieser früher erfolgt, verlängert;

d) die Amtszeit der folgenden Ad-litem-Richter, die derzeit am Strafgerichtshof tätig sind, wird bis zum 31. Dezember 2010 oder bis zum Abschluss der ihnen zugewiesenen Fälle, falls dieser früher erfolgt, verlängert:

Herr Aydin Sefa AKAY (Türkei)
Frau Florence Rita ARREY (Kamerun)
Frau Solomy Balungi BOSSA (Uganda)
Frau Taghreed HIKMAT (Jordanien)
Herr Vagn JOENSEN (Dänemark)
Herr Gberdao Gustave KAM (Burkina Faso)
Herr Joseph Edward Chiondo MASANCHE (Vereinigte Republik Tansania)
Herr Lee Gacuiga MUTHOGA (Kenia)
Herr Seon Ki PARK (Republik Korea)
Herr Mparany Mamy Richard RAJOHNSON (Madagaskar)
Herr Emile Francis SHORT (Ghana)

e

a) Die Verlängerung der Amtszeit der ständigen Richter des Strafgerichtshofs, die Mitglieder der Berufungskammer sind, wird im Lichte der Fortschritte des Strafgerichtshofs bei der k(-)TJ4.1(der Fort)-4.5(sch)zi

